
Hat das einer schon gesehen
Beitrag von „agroetsch“ vom 1. Juni 2006 um 14:49

Hallo,

mit Abrieb war doch Borko zugange, daher kann ich mir schon vorstellen welchen "Club" der
meint.

Allerdings ist das sicher nicht der "größte" und schon gar nicht werden dort 1.000 mit dem Ding
rumfahren, nachdem Borko ja das Ding nach einem Defekt schnell aus seinem Dicken verbannt
hat...
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